



## Gabinete de Política Social realiza operativos médicos simultáneos en Los Alcarrizos y Pedro Brand

### Descripción

*La institución también entrega donación millonaria al Hospital Militar Docente Ramón de Lara.*

**Santo Domingo, 13 de noviembre de 2022.-** El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, recorrió este sábado la circunscripción número cinco de la provincia Santo Domingo, específicamente los municipios de Los Alcarrizos y Pedro Brand, para supervisar los operativos médicos simultáneos en sus distintos distritos municipales.

El Gabinete de Política Social destinó RD\$18,904,564 en medicamentos para ser entregados a los ciudadanos en estos operativos simultáneos en los que también participó el Ministerio de Salud Pública y que impactó de manera directa a cientos de ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad social.

Tony Peña y su equipo visitaron Los Alcarrizos y sus distritos municipales Villa Linda y Palmarejo, así como La Cuaba y la Guayiga de Pantoja para llevar la mano amiga del gobierno del presidente Luis Abinader con operativos de vacunación, evaluación médica a niños, jóvenes y adultos; además de la entrega de medicamentos a todos los ciudadanos que se dieron cita en los puntos en los que se realizaron estos operativos.

Peña enfatizó que estos operativos buscan, además, brindar asistencia a la población en condiciones de vulnerabilidad social que se vieron afectadas de alguna forma por las fuertes lluvias del pasado viernes.

Durante el recorrido, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, escuchó atentamente las necesidades de los residentes de esa zona e instruyó al personal de la institución para que trabajaran en las soluciones a los problemas que les aqueja y que aún no han sido atendidos por las autoridades.

“Es una misión del Gabinete, y mía propia, la de llevar la mano amiga del Gobierno dominicano a cada

rincón del país y por eso nos mantenemos trasladándonos a los distintos pueblos y comunidades que conforman los 158 municipios de las 31 provincias y el Distrito Nacional para llevar medicinas y todo lo que necesite la población, además de los diferentes programas que ejecutamos como institución”, dijo Peña.

Tony agregó que el personal de la institución tiene instrucciones para mantenerse dando seguimiento a las necesidades de los sectores visitados para que cuando falten medicinas y otras soluciones a las problemáticas sociales acudir personalmente a llevárselas.

Tony Peña se hizo acompañar por la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Julia Drullard, el director de Salud del Gabinete, Guillermo Moringlane y los representantes de las demás instituciones participantes en estos operativos.

Los operativos médicos de este sábado contaron con el apoyo del hospital-fundación “El Buen Samaritano”, el Ministerio de Salud Pública, el Servicio Nacional de Salud, y otras instituciones gubernamentales.

### **Donación de medicamentos al Ramón de Lara**

El Gabinete de Política Social también entregó este sábado una donación de medicamentos de alta calidad e insumos médicos al Hospital Militar Docente Ramón de Lara, ascendente a RD\$12,502,427 para que sean utilizados a favor de los pacientes que acuden a ese importante centro médico.

La donación, hecha en colaboración con el hospital-fundación “El Buen Samaritano”, que dirige Moisés Sifrán, fue entregada por el director de salud del Gabinete de Política Social, Guillermo Moringlane a nombre del coordinador de la institución, Tony Peña.

El general de brigada Rafael Castellanos Dotel, director de entrenamiento, capacitación y educación de las Fuerzas Armadas quien aseguró que la donación se distribuirá como corresponde a favor de los pacientes del centro.

### **Fecha de creación**

2022/11/13